

rapidement ajoutés. Pana Pappas Merchant et Leo Housakos ont été nommés au Sénat en 2002 et 2009 respectivement, et en 2011, Costas Menegakis a été élu comme député conservateur dans la circonscription ontarienne de Richmond Hill. Pendant près d'une décennie, George Stroumboulopoulos a fait partie du paysage de la télévision anglaise de Radio Canada comme animateur quotidien de l'émission "The Hour" et "George Stroumboulopoulos Tonight".

Les liens culturels se multipliaient eux aussi. L'Institut canadien d'archéologie à Athènes, qui a été renommé l'Institut canadien en Grèce en 2005 pour mieux refléter toute la gamme des intérêts de l'Institut, a continué de fonctionner en tant que centre non officiel de la culture canadienne.²⁸ Athènes et Montréal ont été jumelées en 1997, et le Canada a participé activement aux festivités de "Thessalonique - Capitale culturelle de l'Europe" tenues en 1997. Et ce n'est pas tout. Les deux pays ont signé des accords de coproduction cinématographique en 1997 et de coopération en matière d'éducation en 1998. Une chaire d'études canadiennes a été instituée à l'Université d'Athènes en 2002 pendant que s'ouvraient des centres d'études helléniques à Toronto, à Montréal et à Vancouver. "Ces centres", a tenu à souligner le président de l'Université Simon Fraser, Andrew Petter, "permettront d'établir de véritables liens en matière d'éducation entre les continents".²⁹

Les activités et relations commerciales ont suivi le rythme au fur et à mesure que les deux économies sont devenues plus complexes et interreliées au cours de la première décennie du nouveau millénaire. À Ottawa, on reconnaissait dès lors l'importance de la Grèce comme tête de pont vers le grand marché régional de l'Europe du Sud-Est. Malgré les nombreuses fluctuations des échanges commerciaux entre les deux pays, la tendance était progressivement



Le Premier ministre du Canada, Stephen Harper avec l'ancien Premier ministre de la Grèce George Papandreou au Monument du Massacre de Kalavryta.